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Ференц Дюрчань в свою очередь подтвердил заинтересо-

ванность Венгрии в сотрудничестве с Россией в сфере энер-

гетики.

По итогам переговоров В.Путина и Ф.Дюрчаня Мини-

стром сельского хозяйства РФ Алексеем Гордеевым и Мини-

стром земледелия и развития регионов Венгрии Йожефом 

Графом подписано соглашение о сотрудничестве в области 

сельского хозяйства и пищевой промышленности.

После переговоров В.Путин и Ф.Дюрчань сделали заяв-

ления для прессы. Россия заинтересована в развитии транс-

портной инфраструктуры Венгрии и создании с другими 

странами крупных логистических центров, отметил В.Путин. 

Россия также приветствует активизацию сотрудничества с 

Венгрией в топливно-энергетической сфере, в частности, 

рост активности венгерской нефтяной компании МОЛ в 

энергетическом секторе России.

Кроме того, Президент подчеркнул, что обе стороны на-

мерены претворить в жизнь совместные планы в сфере высо-

ких технологий, в том числе в области нанотехнологий.

ВЛАДИМИР ПУТИН ПРИНЯЛ В РЕЗИДЕНЦИИ 
«БОЧАРОВ РУЧЕЙ» ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА ВЕНГРИИ 
ФЕРЕНЦА ДЮРЧАНЯ

Открывая переговоры с главой венгер-
ского правительства, Президент России 
выразил уверенность, что эта встреча 
придаст дополнительный импульс разви-
тию двустороннего партнерства.

ПОМОГАТЬ НАДО ТАЛАНТУ
«Бездарность пробьется сама, а помогать надо таланту» - эту 

старую мудрость хорошо понимают в Московской области, где 
уже на протяжении нескольких лет ведется большая и кропот-

ливая работа по поддержке одаренных детей. Это и  проект 
«Планета будущего», и именные стипендии губернатора Бо-

риса Громова для школьников, и всевозможные лагеря труда и 
отдыха. Результаты не заставили себя ждать. 

В течение последних пяти лет количество победителей и призеров различных олимпиад вы-
росло более чем в два раза. На всероссийском уровне в 2006 году  отличились 60 школьников – 
они стали обладателями 64 наград на всероссийских олимпиадах. Все победители и призеры ста-
ли лауреатами премии Президента России. 

Подробности на стр. 2

11 мая начал свою работу новый политический проект “Мо-
лодой Гвардии Единой России” - “Политзавод–2006”. Проект 

стартовал в девяти регионах Российской Федерации одновре-
менно. В Московской области “призывной пункт” для молодых 

политиков был развернут в городе Балашихе.

Подробности на стр. 2-3

КАЖДЫЙ ПЯТЫЙ 
«ЕДИНОРОСС» 

БУДЕТ МОЛОЖЕ 28 ЛЕТ

НЕОБХОДИМО УТОЧНИТЬ НОРМАТИВНО-ПРАВОВУЮ 
БАЗУ ПО РАБОТЕ БАНКОВСКИХ УЧРЕЖДЕНИЙ 
СО СВОИМИ КЛИЕНТАМИ

Президент в Сочи провел совещание по 
вопросам борьбы с преступлениями в эко-
номической сфере, в котором приняли 
участие Генпрокурор Юрий Чайка, 
Министр внутренних дел Рашид Нургалиев, 
председатель Центробанка Сергей 
Игнатьев и руководитель службы экономи-
ческой безопасности ФСБ Александр 
Бортников. 

Чтобы работа в сфере надзора за банковской деятельностью 
не только продолжилась, но и была более эффективной, необхо-
димо уточнить нормативно-правовую базу по работе банков со 
своими клиентами, которые по ряду объективных критериев вы-
зывают подозрение в их нечистоплотности, подчеркнул глава 
государства.

Владимир Путин также предложил в самые короткие сроки 
создать оперативно функционирующую межведомственную ра-
бочую группу, включающую в себя представителей прокурату-
ры, налоговой службы, финансовой разведки, ФСБ и МВД при 
участии Центрального банка.

ПРЕЗИДЕНТ НАПРАВИЛ ПРИВЕТСТВИЕ ДЕЛЕГАТАМ 
И ГОСТЯМ III СЪЕЗДА ОБЩЕРОССИЙСКОЙ 
ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ МАЛОГО И СРЕДНЕГО 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА «ОПОРА РОССИИ».

В приветствии, в частности, говорится: 

«Ваша авторитетная организация заслужила репутацию серьезной и конструктивной общественной силы, которая стремится всесторонне содействовать 

развитию малого и среднего бизнеса. Важно, что она поддерживает активный и содержательный диалог государства и предпринимательских объединений страны 

по самым актуальным вопросам.

Делегатам и гостям III Съезда «ОПОРЫ РОССИИ» предстоит обсудить ряд проблем, касающихся конкурентоспособности отечественного малого и средне-

го бизнеса, снижения административных издержек, стимулирования деловой активности и инициативы граждан. Уверен, что предложения, подготовленные в 

ходе дискуссии представителей органов власти, отраслевых союзов и ассоциаций, политиков и экспертов, послужат нашей общей цели – росту российской эко-

номики, реализации громадного созидательного потенциала отечественного бизнеса».

ВЛАДИМИР ПУТИН НАПРАВИЛ ПРИВЕТСТВИЕ УЧАСТНИКАМ, 
ГОСТЯМ И ОРГАНИЗАТОРАМ IV БАЙКАЛЬСКОГО 
МЕЖДУНАРОДНОГО ЭКОНОМИЧЕСКОГО ФОРУМА В ИРКУТСКЕ

«Ваш форум, объединяющий представителей делового сообщества, ученых, руководителей органов государственной власти, призван обсудить ключевые 

вопросы всестороннего развития Сибири и Дальнего Востока, предложить действенные меры по решению накопившихся проблем, – отмечается в телеграмме 

главы государства. – От успешной реализации богатейшего природного, промышленного, научного потенциала, повышения инвестиционной и инновационной 

активности, укрепления взаимовыгодного межрегионального и приграничного сотрудничества во многом зависит эффективное решение приоритетных задач в 

социально-экономической сфере, рост благосостояния жителей Сибири и Дальнего Востока.

Рассчитываю, что рекомендации, выработанные в ходе широкой и конструктивной дискуссии, будут востребованы на практике».

ЭЛЕКТРОГОРСК 
- ПУТЬ, 

ЕДИНСТВЕННО ВЕРНЫЙ
Почему Николай Мантров готов поменять статус  директора 

одного из ведущих городских предприятий на должность главы 
далекого от процветания Электрогорска?

Подробности на стр. 3
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 «Молодая гвардия» - это организа-
ция, объединяющая тех,  кто желает и 
готов стать политиком. Как заявил ко-
ординатор молодежной политики пар-
тии «Единая Россия» Андрей Турчак 
«нам мало, чтобы голос молодежи был 
услышан властью. Нам важно, чтобы ее 
голос стал голосом самой власти. «Мо-
лодая Гвардия» начинает готовиться к 
своей первой политической осени». 

Современная молодежь -  это актив-
ные люди со своими взглядами на жизнь 
и своим пониманием политической об-
становки в России. Партия «Единая Рос-
сия» предоставила молодым людям воз-
можность принять участие в управлении 
страной. И 10 апреля 2006 года Бюро Вы-
сшего совета и Президиум Генерального 
совета Всероссийской политической 
партии “Единая Россия” приняли реше-
ние об установлении 20% квоты для кан-
дидатов, не достигших 28 лет, для участия 
в выборах в органы представительной 
власти всех уровней: от муниципального 
образования до Государственной Думы 
Российской Федерации.

Это решение означает, что с 10 ап-
реля в списке кандидатов в депутаты от 
Политической партии «Единая Россия» 
20% мест стало принадлежать полити-
чески активной молодежи. 

Таких примеров даже в мировой 
практике выборного законодательства 
немного. 

Для тех молодых людей, которые 
желают связать свою жизнь с политикой 
руководство «Единой России» разрабо-
тало программу «ПОЛИТЗАВОД», кото-
рая является публичным и открытым 
проектом по отбору кандидатов среди 
молодежи,  в нашем случае, в Московс-
кую областную Думу. 

- Наш проект даст возможность лю-
дям проявить себя во всех направлени-

ях. – поясняет Игорь Брынцалов. -  У 
каждого свои мысли, свои идеи и я ду-
маю, за три месяца они их реализуют в 
том или ином направлении. Рабочая 
группа этого  проекта даст им оценку, и 
мы распределим этих людей по направ-
лениям.   Например, направление муни-
ципальной службы. Есть направление в 
областном правительстве, федеральных 
службах, партийное направление. Мы 
нацеливаем ребят на то, чтобы у нас не 
было градации – проигравший, победи-
тель:  все должны занять соответствую-
щие места. Поэтому мы будем выбирать 
людей, давать им возможность проявить 
себя дальше. В этом заключается цель 
проекта.

Как стать участником программы 
«Политзавод»? Единственным ограниче-
нием в подборе кандидатов является воз-
раст. Это должны быть молодые люди не 
моложе 21 и не старше 28 лет. В проекте 
могут участвовать как члены партии 
«Единая Россия», так и беспартийная мо-
лодежь. Отбор кандидатов проходит в три 
тура. В первом – кандидат рассказывает о 
себе, во втором – выполняет специаль-
ное конкурсное задание, в третьем – при-
нимает участие в политических дебатах. 

Интересно то, что кандидат не прос-
то должен заполнить анкету, которая, 
кстати, состоит из 40 пунктов, но еще и 
выступить перед видеокамерой с не-
большим сообщением. 

Знакомиться с анкетами и просмат-
ривать видеозаписи, а также оценивать 
акции, которые в ходе отбора будут про-
водить кандидаты, предстоит предста-
вительной комиссии. В ее состав входят 
члены Политической партии «Единая 
Россия», руководство «Молодой Гвар-
дии», а также лидеры общественного 
мнения Московской области

Игорь Брынцалов познакомил мо-

лодых людей с деятельностью партии 
«Единая Россия», рассказал о предстоя-
щих выборах и ответил на ряд вопросов.

Собравшиеся интересовались не 
только вопросами политики, но и тем, 
как участие в выборах может отразиться 
на их личной жизни. 

- А личных друзей вы не потеряли? 
Есть ли у вас при вашей загруженности  
возможность встречаться с ними?

Спросила я у Игоря Юрьевича пос-
ле того, как встреча с молодежью закон-
чилась.

- Это вопрос философский. Если в 
работу окунаешься с головой, то она за-
бирает очень много времени. Но если 
правильно все распланировать, то всегда 
найдется время для семьи, для друзей, 
для занятий спортом. Поэтому все это 
зависит от человека. Я считаю, что даже 
в загруженный рабочий день вполне 
можно найти время, чтобы позвонить 
другу и узнать как у него дела, как дети, 
как жена, родители.

- Игорь Юрьевич, как Вы проводите 
выходные дни, чем обычно занимаетесь? 

- Однозначно ответить трудно. Са-
мое важное для меня – это моя семья и 
дети, им я стараюсь посвятить каждую 
минуту свободного времени. Еще, при 
возможности,  занимаюсь спортом. 
Люблю поиграть в футбол, бильярд, но 
предпочтение отдаю  горным лыжам. 

- Отпуск проводите в горах?
- Стараюсь разбивать его на две час-

ти, чтобы и на море отдохнуть и на лы-
жах покататься. У меня нет одного како-
го-то горнолыжного курорта, куда я все 
время отправляюсь на отдых. Во-пер-
вых, катаюсь в Домбае – это моя родина 
и я периодически езжу туда. Еще отды-
хаю у нас в Московской области, на 
Красной Поляне в Сочи, бываю и за гра-
ницей. Стараюсь полноценно отдох-
нуть, чтобы потом активнее взяться за 
работу.      

- Какое впечатление на вас произвели 
ребята?

- При общении с аудиторией, видно, 
что здесь собрались умные, образован-
ные люди. Мы все в составе одной пар-

тии и должны работать в команде. Отве-

чая на вопросы, я объяснил ребятам, что 

участие в выборной кампании – это при-

обретение опыта борьбы за власть. 

Перед будущими политиками вы-

ступили также  начальник штаба Мос-

ковского областного регионального от-

деления Всероссийской общественной 

организации  «Молодая Гвардия Единой 

России»  Владимир Аристархов и коор-

динатор организации в Центральном фе-

деральном округе   Алексей Шапошни-

ков. 

Встреча проходила в режиме диало-

га. Задавались острейшие вопросы по по-

воду источников и объемов финансиро-

вания организации, новой атрибутики и 

дальнейших планов функционирования 

организации, а также о путях взаимо-

действия с партией «Единая Россия» и 

различными молодежными организаци-

ями и объединениями. 

Если при поддержке правящей пар-

тии во власть придут новые люди, это бу-

дет означать, что механизм обновления 

запущен. Это пойдет на пользу и власти, 

и обществу. Хорошо, что молодежь при-

близится к рычагам управления страной. 

У молодых иное мышление, более 

современное. У них – неординарное 

восприятие окружающего, собственные 

взгляды, особое понимание происходя-

щего, свои принципы.  

Молодежь - это огромная растущая 

сила, которая проявляет себя и в учебе, и 

в спорте, и на улице. Ее надо активно 

вовлекать в политическую жизнь. Руко-

водители партии «Единая Россия» реши-

ли реально помочь молодежи с активной 

жизненной позицией прийти во власт-

ные структуры. Молодежная квота будет 

действовать на выборах всех уровней. И 

каждым пятым депутатом «Единой Рос-

сии» может стать молодой политик! 

Нет сомнения в том, что в недале-

ком будущем «Молодая Гвардия Единой 

России» будет основным кадровым по-

тенциалом политической партии «Еди-

ная Россия». 

Елена МИЛИЕНКО 

МЫ  С  МОЛОДЕЖЬЮ В ОДНОЙ КОМАНДЕ
В пятницу, 8 сентября, в подмосковном Нахабино состоялась встреча первого заместителя секретаря 

Политсовета Московского регионального отделения политической партии «Единая Россия», представителя 
Московской областной Думы в Совете Федерации Игоря Брынцалова с молодыми политиками – членами 
организации «Молодая Гвардия Единой России». 

14 сентября 2006 года в комплексе 
представительских помещений 
Правительства Московской области 
состоялась встреча губернатора 
Бориса Громова со школьниками — 
победителями и призёрами 
Всероссийских и международных 
предметных олимпиад 2005 года. 

Эти встречи стали традицией. В нынешнем сентябре, 

после окончания очередного «олимпийского» сезона та-

кая встреча проводилась в шестой раз. Вместе с губернато-

ром ребят поздравили заместитель председателя прави-
тельства региона Сергей Кошман, министр образования 
правительства области Лидия Антонова, министр прави-
тельства — руководитель аппарата правительства области 
Борис Жиганов, ректор Московского государственного 
областного университета Владимир Пасечник. 

«Если бы в этом зале сейчас стоял прибор измерения 
интеллекта, то он бы зашкалил», — выразил мнение губер-
натор Борис Громов, войдя в зал, где его уже встречала са-
мая талантливая молодежь Подмосковья. Глава региона 
отметил, что Московская область по количеству школь-
ников — победителей предметных международных и все-
российских олимпиад — находится в числе лидеров в Рос-
сийской Федерации. «За последние пять лет на 
международных состязаниях по разным предметам пред-
ставителями Подмосковья завоёваны пять золотых, четы-
ре серебряных и одна бронзовая медаль», — подчеркнул 
Борис Громов, с гордостью перечислив все фамилии «ме-

далистов». И в этом году победная эстафета школьников 

Подмосковья продолжена: Баранов Дмитрий, выпускник 

гимназии № 1 г. Жуковского стал абсолютным победите-

лем международной математической олимпиады «Туймаа-

да–2006», Марковцев Вадим, выпускник физико-матема-

тического лицея г. Сергиева Посада на этой олимпиаде 

стал серебряным призёром по физике, Поройкова Ольга 

из средней школы № 5 г. Долгопрудного завоевала бронзо-

вую медаль на Китайской международной женской олим-

пиаде по математике. На всероссийском уровне в 2006 

году отличились 60 школьников из Подмосковья — они 

стали обладателями 64 наград Всероссийской олимпиады. 

Все победители и призёры Всероссийских и международ-

ных олимпиад из Подмосковья представлены на премию 

Президента РФ в рамках Приоритетного национального 

проекта «Образование». Наряду с традиционно высокими 

результатами команд Московской области во Всероссийс-

ких олимпиадах по физике и математике, в 2006 году ус-

пешно выступили наши команды в олимпиадах по русско-

му языку (все 7 участников стали победителями); по 

информатике (7 победителей). 

Поздравляя собравшихся в зале «олимпийцев» с вы-

сокими результатами, губернатор Московской области 

отметил, что «интеллектуальный уровень нашей молоде-

жи очень высок, и поддержка юных талантов — это зримое 

воплощение национальной политики государства по раз-

витию интеллектуального капитала страны». Борис Гро-

мов без преувеличения назвал ребят «надеждой нации». 

«Вам по плечу большие дела, и главное сегодня для каждо-

го из вас — не останавливаться, не успокаиваться завое-

ванными результатами, а идти вперед», — подчеркнул гу-

бернатор. Он выразил уверенность в том, что успехи у 

подмосковных школьников будут не только на олимпиа-

дах, но в научно-исследовательских институтах и других 

«мозговых центрах» нашей страны. 

Отметила заслуги ребят и министр образования Пра-

вительства Московской области Лидия Антонова. Она 

подчеркнула, что «отличные результаты на олимпиадах — 

это и результат большой работы всей системы образова-

ния Подмосковья». Невозможны были бы успехи без пол-

ного и своевременного финансирования: на поддержку 

особо одаренных школьников, их подготовку в 2006 году 

из бюджета Московской области выделено более 2,5 млн. 

руб.

В этот день с губернатором Московской области Бо-

рисом Громовым встретились 57 школьников из 29 муни-

ципальных образований. Наивысший интеллектуальный 

потенциал Подмосковья представил Раменский район (9 

человек). Отличились также города Долгопрудный и Дуб-

на (по 5 человек), Жуковский и Коломна (по 4 человека). 

Всем ребятам, пришедшим на встречу, губернатор вручил 

памятные подарки — ноутбуки, цифровые фотоаппараты 

и электронные записные книжки. 

Татьяна ПОРЕТ 
пресс-служба губернатора Московской области

ОБРАЩЕНИЯМ ГРАЖДАН – САМОЕ 

ПРИСТАЛЬНОЕ ВНИМАНИЕ

В Московской областной Думе во втором чтении был рассмотрен проект облас-
тного закона «О рассмотрении обращений граждан», внесенный губернатором Мос-
ковской области. Указанный законопроект разработан в целях приведения законода-
тельства Московской области в соответствие с федеральным законом «О порядке 
рассмотрения обращений граждан Российской Федерации».

Законопроект устанавливает дополнительные гарантии права граждан на об-

ращение. В нем учтены требования статьи 32 федерального закона «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» о 

том, что порядок и сроки рассмотрения обращений граждан в органы местного 

самоуправления устанавливаются законами субъектов РФ и принимаемыми в 

соответствии с ними нормативными правовыми актами представительных орга-

нов муниципальных образований. 

Законопроект предусматривает ответственность должностных лиц за нару-

шение законодательства об обращениях граждан. В частности, за неправомер-

ный отказ в приеме или рассмотрении обращений граждан, нарушение сроков 

рассмотрения обращений граждан, принятие заведомо необоснованного и (или) 

незаконного решения, или преследование граждан за критику предусмотрены 

следующие виды административных наказаний: предупреждение или админист-

ративный штраф (от 1 до 15 МРОТ).

Алексей ЛЕВАДНИЙ, 
пресс-служба Мособлдумы

ПРИНЯТЫ ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОН 

О МУНИЦИПАЛЬНЫХ ВЫБОРАХ

На последнем заседании областной Думы приняты изменения в закон «О муни-
ципальных выборах в Московской области».

Принятый документ отражает изменения в федеральном законодательстве. 

Так, из избирательного бюллетеня при проведении муниципальных выборов ис-

ключена строка «Против всех кандидатов» («Против всех списков кандидатов»). 

Кроме того, закон дополнен пунктами, в которых речь идет о гражданах, которые 

не имеют права быть избранными в муниципальные органы власти. Например, 

если ранее человек, имеющий двойное гражданство, мог быть избранным в мес-

тные органы власти, то сейчас - только в том случае, если это предусмотрено 

международным договором РФ. Если такой договор у России есть, допустим, с 

Казахстаном, то человек, имеющий двойное гражданство, и российское, и казах-

ское, может воспользоваться правом быть выдвинутым на местных выборах (в 

районе, в городе, но никак не в областной законодательный орган). 

И последнее нововведение. Что касается списка кандидатов, заверенного 

руководящим органом политической партии и предоставленного в избиратель-

ную комиссию, то из него может быть исключен кандидат, являющийся членом 

другой партии. 

В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЕ

ЖИЛЬЁ ДЛЯ 
МОЛОДЫХ СЕМЕЙ 
И НАЧИНАЮЩИХ 
СПЕЦИАЛИСТОВ 
ИЗ СЕЛЬСКОЙ 

МЕСТНОСТИ 
Принято постановление «Об утверждении 

Порядка финансирования за счет средств бюд-
жета Московской области расходов на прове-
дение мероприятий по обеспечению жильем 
молодых семей и молодых специалистов, про-
живающих и работающих в сельской местнос-
ти либо изъявивших желание переехать на пос-
тоянное место жительства в сельскую 
местность и работать там». 

Документ разработан с целью реализа-
ции на территории Московской области 
приоритетного национального проекта «Раз-
витие АПК». 

В документе прописан порядок предо-
ставления субсидий на обеспечение жильем 
молодых семей и молодых специалистов, 
проживающих и работающих в сельской 
местности. На сегодняшний день для вклю-
чения в общий список на предоставление 
субсидий подали заявки 2 тыс. 200 человек. 

Субсидии из федерального бюджета на 
указанные цели будут перечисляться в бюд-
жеты субъектов РФ. Причем размер субси-
дий должен быть пропорционален размерам 
средств, перечисленных из бюджетов субъ-
ектов РФ, муниципальных бюджетов или 
средств, предоставленных работодателями. 

ИЗМЕНИЛИСЬ 
РАЗМЕРЫ И ВЫПЛАТЫ 
ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ 
УЧИТЕЛЯМ ЗА 
КЛАССНОЕ 
РУКОВОДСТВО

На заседании Правительства Московской 
области одобрено постановление «О возна-
граждении за выполнение функций классного 
руководителя педагогическим работникам го-
сударственных образовательных учреждений 
Московской области и муниципальных обра-
зовательных учреждений в Московской облас-
ти». 

Документ устанавливает порядок, раз-
мер и условия выплаты вознаграждения за 
выполнение функций классного руководи-
теля педагогическим работникам. 

Расширяется перечень образовательных 
учреждений, в которых предусмотрены вы-
платы вознаграждений за классное руко-
водство педагогам за счет средств федераль-
ного бюджета. В настоящее время эти 
выплаты осуществляются из двух бюджетов 
- областного и федерального. Помимо этого, 
изменился порядок и условия выплаты этих 
вознаграждений. Теперь их размер будет оп-
ределяться из расчета 1000 руб. за классное 
руководство в классах с типовым количест-
вом учащихся. 

Кроме того, выплаты вознаграждений 
предусмотрены учителям сельских школ, где 
в классах обучается по 14 детей и более. К та-
ким образовательным учреждениям относят-
ся вечерние (сменные) школы, кадетские 
школы и кадетские школы-интернаты, шко-
лы-интернаты с первоначальной летней под-
готовкой, дошкольные учреждения, учреж-

дения младшего школьного возраста, 

учреждения для детей-сирот и детей, остав-

шихся без попечения родителей. 

УТВЕРЖДЕНА 
ПРОГРАММА РАЗВИТИЯ 
ТРАНСПОРТНО-
ЛОГИСТИЧЕСКОЙ 
СИСТЕМЫ 

В ПОДМОСКОВЬЕ 

Принято постановление «Об утвержде-
нии Программы Правительства Московской 
области «Развитие транспортно-логистичес-
кой системы в Московской области в 2006-
2010 годах». 

В документе прописаны сроки, пере-

чень и механизм реализации схемы терри-

ториального планирования Московской 

области в части создания объектов капи-

тального строительства регионального 

значения. При этом только в строительном 

комплексе, по прогнозам разработчиков, 

ежегодно будет занято не менее 12 тыс. ра-

бочих мест с оплатой труда выше средне-

месячной заработной платы. 

Реализация программы предусматри-

вает в ближайшие пять лет последователь-

но превратить Московскую область в ос-

новной узел логистики грузопотоков 

европейской части России на базе форми-

рования единой системы транспортно-ло-

гистических узлов и центров приема, хра-

нения, перевалки и распределения 

товаров. 

По словам разработчиков, основная 

цель программы - повысить качество жиз-

ни населения Московской области и со-

кратить различия в социальном и эконо-

мическом развитии муниципальных 

образований посредством улучшения ин-

вестиционного климата. 

ИНФОРМАЦИОННОЕ 
ПОЛЕ 
В МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ 
РАСШИРЯЕТСЯ

На заседании областного Правительства 
принято постановление «О создании государс-
твенных учреждений Московской области - 
информационных агентств», которое предста-
вил министр по делам печати и информации 
Правительства Московской области Сергей 
Моисеев.

В городских округах Долгопрудный, Ло-

сино-Петровский, Реутов и Электрогорск 

предполагается создание четырех информа-

ционных агентств. Государственные учреж-

дения Московской области будут заниматься 

подготовкой, изданием и распространением 

периодических печатных средств массовой 

информации. Как сообщил на заседании 

Сергей Моисеев, «формирование единого 

информационного пространства на террито-

рии Подмосковья позволит населению полу-

чать своевременную и достоверную офици-

альную информацию о деятельности органов 

власти и местного самоуправления». 

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОДМОСКОВНЫЕ ТАЛАНТЫ 
— НАДЕЖДА НАЦИИ!

Игорь Брынцалов - один из самых молодых сенаторов в Совете Федерации, 
в политике с 26-ти лет.
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В пятницу, 15 сен-
тября, в подмосковной 
Балашихе стартовала 
новая инициатива 
Московского област-
ного регионального 
отделения 
Всероссийской обще-
ственной организации 
«Молодая Гвардия 
Единой России» под 
звучным названием 
«Политзавод».

В 14 часов дня торжествен-
но открылся первый «призыв-
ной пункт» «Политзавода» в 
подмосковной Балашихе. В по-
мещении по адресу ул. Парко-
вая, дом 7 уже утром стали соби-
раться активисты молодежного 
отделения партии «Единая Рос-
сия» «Молодая Гвардия Единой 
России», собираться для того, 
чтобы дать старт необычному 
проекту – открыть проходную 
«Политзавода». 

По замыслу «молодогвар-
дейцев» и их старших товарищей 
из партии «Единая Россия» «По-
литзавод» должен стать кузней 
молодых политиков, дать воз-
можность молодежи в возрасте 
от 21 до 28 лет реально участво-
вать в политической жизни 
своего муниципального района, 
региона, да и на государствен-
ном уровне. Правда, для того, 
чтобы попасть «в обойму» «еди-
нороссов» и «молодогвардей-
цев» придется немало порабо-
тать.  Для начала – заполнить на 
проходной «Политзавода» анке-
ту участника. Вопросы анкеты 
заставили задуматься даже меня, 
человека от природы аполитич-
ного.

Пункт 6: «Допустим, ты стал 
депутатом, попал во власть. Чем 
займешься в первую очередь?»

Действительно – чем? Так 
много дел и проблем. А выбрать 
нужно 2-3 наиболее важных.

Пункт 19: «Как думаешь, 
нужно ли России вступать в 
ВТО?»

Вопрос не для слабонерв-
ных. Тем более, что даже взрос-
лые дяди из федерального пра-
вительства и Государственной 
Думы ещё по этому поводу до 
конца не определились.

Пункт 21: «Как ты думаешь, 
за что Михаил Ходорковский 
сидит в тюрьме?»

Ну, это вообще что-то из об-
ласти высшей математики…  Все 
знают, что за дело. А вот почему 
это правильно… 

Одним словом, на первой 
проходной «Политзавода» в Ба-
лашихе слабаков не было. Были 
активисты ВОО «Молодая Гвар-
дия Единой России» и молодые 
люди, желающие включиться в 
политическую жизнь страны.

Екатерина Мурзакова, на-
чальник штаба «Молодой Гвар-
дии» г. Мытищи : «Политзавод» 
- изобретение руководства «Мо-
лодой Гвардии», молодежной 
организации, поддерживающей 
политику партии «Единая Рос-
сия». Её сторонники желают не-
посредственно участвовать в 
жизни своего города, области и 
страны. Наш проект - это кон-
курсный отбор молодых поли-
тиков, которые будут представ-
лять в органах власти в первую 
очередь интересы молодежи. Он 
открыт не только для членов 

«Молодой Гвардии», но и для 
всех политически активных мо-
лодых людей. Мы начинаем ра-
ботать с подростками с 14 лет, 
чтобы они разбирались в поли-
тической жизни страны и были 
в курсе дел своего родного горо-
да и района».

Перед входом на «Политза-
вод» активисты «Молодой Гвар-
дии» устроили импровизиро-
ванное дэнс-шоу, поглазеть на 
которое пришли даже те, кому 
до 14 лет ещё далеко. Политика 
сегодня – не только работа, но и 
шоу. Это «молодогвардейцы» 

понимают очень хорошо. «Мо-
лодая Гвардия» - политический 
резерв «Единой России». 

А кто в резерве у «Молодой 
Гвардии»? Сколько им сегодня 
лет? Совсем немного.

Символическое открытие 
«проходной» было эффектным. 
Вместо традиционных ножниц 
была «болгарка», красную лен-
точку заменила стальная лента. 
Вот она перерезана, и люди про-
ходят на «Завод», берут анкеты и 
начинают свой путь в большую 
политику.

Николай Волоско:  «Я при-
шёл сюда потому, что для меня 
это реальная возможность по-
пасть в Московскую областную 
Думу. Я хочу защищать интере-
сы народа своей области. В пер-
вую очередь – молодежи. У нас 
сейчас молодежь считается по-

литически незрелой и оторван-
ной от остального общества. 
Если стану депутатом, основны-
ми вопросами, которыми начну 
заниматься, будут спорт, орга-
низация молодежного досуга, 
доступная для молодых семей 
ипотека». 

Отвечая на вопросы журна-
листов, начальник Московского 
областного регионального Шта-
ба ВОО «Молодая Гвардия Еди-
ной России» Владимир Арис-
тархов особо отметил, что 
инициатив, подобных «Поли-
тзаводу», в мире ещё нет. Ни в 

одной самой развитой и полити-
чески продвинутой стране мира 
правящая партия не гарантиру-
ет, что 20 процентов кандидатов 
на выборные должности от неё 
будут моложе 28 лет. Причем, 
во-первых, это правило будет 
действовать как на региональ-
ных, так и на федеральных вы-
борах. А во-вторых, и это самое 
главное, молодежь будет равно-
мерно распределяться в партий-
ных списках, начиная с самых 
верхних строчек. А не замыкать 
их.

 Стартовав в Балашихе, 
«Политаводы» появятся еще в 
семи городах Подмосковья:  
Дмитрове, Пушкино, Серпухо-
ве, Мытищи, Чехове, Щелково 
и Ногинске. И любой молодой 
человек в возрасте от 21 года до 
28 лет может попробовать себя в 
качестве молодого политика. 
Для этого нужно приехать в ука-
занные города или в централь-
ный офис «Молодой Гвардии 
Единой России» в Москве и за-
полнить на анкету участника, 
приложить к ней цветную не-
официальную фотографию и в 
течение 45 секунд выступить пе-
ред видеокамерой на заданную 
тему.

 Анкеты и видеозаписи бу-
дут просмотрены членами при-
емной комиссии для отбора 
участников во второй тур про-
граммы «Политзавод». Резуль-
таты отбора будут озвучены уже 
до 21 октября на общем собра-
нии всех участников политичес-
кого проекта.

Во втором туре молодым 
политикам предстоит за месяц 
подготовить собственный под-
писной лист, организовать кам-
панию по сбору реальных под-
писей избирателей, провести не 
менее трех уличных акций и 
встреч с избирателями, подгото-
вить о них фото и видеоотчеты. 
В конце ноября победители вто-
рого тура публично представят 
свои отчеты членам комиссии и 
зрителям, примут участие в по-
литических дебатах. И уже после 
этого будет составлен список 
кандидатов для участия в выбо-
рах в Московскую областную 
Думу и определены их места в 
этом списке.

Петр ГОРОХОВ
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- Николай Николаевич, как Вы, 
кандидат на должность главы Электро-
горска, его житель, человек, судьба ко-
торого неразрывно связана с родным 
городом, оцениваете сложившуюся в 
нем ситуацию?

- Электрогорск – это промыш-

ленный город с разноотраслевой эко-

номикой – энергоресурсы, мебель, 

фармацев-

тические препараты и др. – и передо-

вой технологией производства, с раз-

витой инфраструктурой и высоким 

кадровым потенциалом. Однако се-

годня город переживает не самые луч-

шие времена. Он по существу увяз в 

своих проблемах. 

В городе серьезно обострились 

проблемы ЖКХ, состояния дорог, жи-

лищные проблемы. Срочного и масш-

табного переоснащения требует мате-

риально-техническая база городского 

здравоохранения, образования и куль-

туры, не хватает детских садов и 

школ. 

Другими словами, качество жиз-

ни горожан находится ниже нулевой 

отметки. Отсюда и рост заболеваемос-

ти, сокращение продолжительности 

жизни, обострение демографической 

проблемы, повсеместное распростра-

нение алкоголизма и наркомании.

- Каковы, на Ваш взгляд, причи-
ны?

- Говоря о причинах, мне не хоте-

лось бы использовать только черные и 

серые краски. Объективно - что-то де-

лалось. Но, если оценивать состояние 

городского хозяйства в целом, то при-

ходится констатировать печальный 

факт: ныне действующая администра-

ция не смогла эффективно сработать 

по целому ряду причин. Инертность, 

равнодушие и, пожалуй, отсутствие 

профессионализма в управлении этим 

хозяйством привели к тому, что значи-

тельно отощал городской карман, со-

вершенно не использовались источ-

ники его пополнения. 

В силу отсутствия четкой страте-

гии развития и крупномасштабных 

инновационных проектов  город ос-

тался за бортом всех федеральных и 

областных программ, потерял свою 

инвестиционную привлекательность. 

И это при том, что Электрогорск 

– один из ведущих городов-доноров 

Подмосковья!

- Вы нарисовали настолько нера-

достную картину, что напрашивается  

вопрос: зачем Вам, крупному руково-

дителю, человеку успешному во всех 

отношениях, менять, скажем честно, 

теплое директорское место на место 

главы, такое хлопотное и чрезвычайно 

ответственное?

- Ситуация в Электрогорске до-

статочно драматична: город - в кризи-

се. И городской Совет директоров, 

пожалуй, впервые выразил серьезную 

озабоченность кандидатурой будуще-

го главы. Каждый из нас, директоров, 

понимал, что у руководства городом 

должен встать крепкий хозяйствен-

ник, с наработанными связями, уме-

нием быстро выстраивать отношения 

на любом уровне, с авторитетом кото-

рого считается область. Мне очень 

важна позиция моих коллег в этом 

вопросе. Поэтому решение Совета ди-

ректоров о поддержке моей кандида-

туры на выборах главы города имеет 

для меня принципиальное значение. 

Далее, на мой взгляд, тот путь, ко-

торый выбрало руководство Московс-

кой области для развития городов 

Подмосковья, единственно верный. 

Но нынешняя моя должность наемно-

го директора не позволяет мне полно-

весно участвовать в реализации губер-

наторской политики для развития 

нашего города. Я руковожу предпри-

ятием и принимаю решения, будучи 

зажатым рамками, очерченными его 

хозяином. 

Именно их наличие лишает меня 

возможности воплощать многие про-

думанные мной решения по социаль-

ной защите работников предприятия 

и его ветеранов.

Решение баллотироваться на 

должность главы – это, как я уже ска-

зал, не просто мое решение. Мне ока-

зали доверие и поддержку областное 

отделение партии «Единая Россия», 

авторитетные организации, руководи-

тели электрогорских промышленных 

предприятий и областных правительс-

твенных структур.

- Значит ли это, что Вам доверяют и 
первые люди области?

- Отвечу - да! Без поддержки об-

ластного правительства город окажет-

ся в изоляции. Меня принял Губерна-

тор Борис Всеволодович Громов. В 

ходе беседы с ним определились и 

первоочередные задачи: сверстать 

перспективный план развития города 

и разработать инновационные проек-

ты в интересах жителей, под которые 

область готова выделить довольно 

значительные средства. Поставлена 

цель – сделать Электрогорск удобным 

для жизни людей и привлекательным 

для инвесторов с целью притока до-

полнительных средств в городскую 

казну.

- Цели благие. Но насколько они 
достижимы и как скоро?

- Все зависит от нас. Мое глубокое 

убеждение - глава города обязан опи-

раться в своей работе на широкую 

поддержку директорского корпуса, 

предпринимателей, городской интел-

лигенции, ветеранов и молодежи. 

Только так можно решить самые слож-

ные проблемы в максимально сжатые 

сроки. 

Электрогорцы!
Все зависит от вас!

Беседовал 
Николай Виноградов

П
роблемы, которые ждут своего 
разрешения, в наукограде еще 
есть. Возьмем, к примеру, же-

лезную дорогу (ветку Москва-Монино), 
которая перерезает город с запада на вос-
ток. На железнодорожных станциях Под-
липки-Дачные и Болшево есть обычные 
подземные и стихийные наземные перехо-
ды. Хорошо ли, плохо ли, но они функцио-
нируют. Однако у железнодорожного ве-
домства по этому вопросу есть свое, что 
называется, особое мнение.  История со-
здания на станции  Подлипки - Дачные 
нового цивилизованного пешеходного пе-
рехода — почти что детектив. Посудите 
сами.

Представьте себе человека, которому 
пережали одну из артерий. Как он себя 
почувствует? Крови всё равно надо дви-
гаться дальше, она не только будет искать 
обходные пути, но и, конечно, попробует 
«прорваться» по старому руслу. Человек 
страдает, такие эксперименты безболез-
ненно не проходят.

В нашем городе есть одна такая арте-
рия, которую периодически пережимают. 
Это пешеходный переход через железно-
дорожное полотно у станции Подлипки-
Дачные  в районе Дома быта. После уста-
новки на этой станции турникетов 
Московская железная дорога решила за-
одно ликвидировать находящийся рядом 
с платформами наземный переход. Мол, 
есть у вас переход подземный, пользуй-
тесь им на здоровье, а через пути не ходи-
те, не подвергайте свои драгоценные жиз-
ни опасности, да и проходящим поездам 
помех не создавайте. Сказано — сделано, 
наземный переход с обеих сторон завари-
ли решётками.

Правомерны ли эти действия транс-
портного ведомства? С точки зрения зако-
на и условий обеспечения безопасности 
железнодорожного движения — да. 

Но нельзя же к таким проблемам под-
ходить столь однобоко.

Утром следующего дня у этих заграж-
дений столпились изумлённые королёв-
цы. Привычный путь на работу был пере-
крыт. Граждане пробовали решётки на 
прочность и с огорчением шли в подзем-
ный переход, где пришлось преодолевать 
препятствия в виде полуразрушенных сту-
пенек. Сразу же полетели гневные письма 
в администрацию города, в газету, в депу-
татские приёмные.

Администрация Королёва и в устной, 
и в письменной форме не раз доказывала 
руководству Московской железной доро-
ги, что вот так, с наскока, по-кавалерийс-
ки рубанув шашкой, проблему перехода 
не решить. Приглашали к нам в город ко-

миссии из Министерства транспорта Рос-
сии, из ОАО «Российские железные доро-
ги». Те приезжали, осматривали место 
перехода, даже соглашались, что назем-
ный переход должен быть, но... с места 
дело так и не сдвигалось. Администрация 
города предлагала рассмотреть вопрос о 
строительстве надземного перехода, но 
руководство железной дороги, ссылаясь 
на нехватку сил и средств на обслужива-
ние подобного инженерного сооружения, 
отнеслось к этому проекту без энтузиазма. 
В ответ — только отписки, смысл которых 
один: пользуйтесь подземным переходом. 
А он, этот переход, был одним из первых в 
области подобных инженерно-транспорт-
ных сооружений, морально и физически 
уже устарел. Железная дорога попыталась 

его отремонтировать, но всё равно пожи-
лым людям, мамашам с колясками слож-
но пробираться по ступенькам и полозьям 
этой подземной галереи.

И тогда народный протест обрёл 
вполне конкретную форму: ночью добро-
вольцы спилили решётки у наземного пе-
рехода, и горожане с облегчением пошли 
по привычному пути: осторожно, не пере-
бегая дороги перед поездами, не испыты-
вая никаких неудобств.

Железная дорога снова заварила ре-
шетку у наземного перехода. Ночью ее 
снова спилили и от греха подальше унес-
ли. Незамедлительно появились новые 
решетки, их ждала та же участь — ночные 
умельцы их демонтировали. Наземный 
переход, удобный, но не безопасный, про-
должал свою службу людям.

Так долго продолжаться не могло. На-
конец-то консенсус был найден, и в воп-
росе о переходах настала определенность. 
Вот что сообщил нам заместитель главы 
администрации г. Королёва по строитель-
ству Василий БИЛОУС:

— Принято решение о строительстве 
двух пешеходных переходов через желез-
нодорожное полотно — у станций Под-
липки и Болшево. Проведена большая 
работа по согласованию необходимых до-
кументов. Сейчас идёт этап сбора исход-
но-разрешительной документации для 
выдачи задания проектной организации.

В чём особенность будущих переходов?
— Главное в том, что не будет никаких 

настилов через пути и прочих подобных 
«легковесных» конструкций. Это связано 
со всё возрастающими требованиями  к 
безопасности. Ранее через наш город по-
езда шли со скоростью 40 км/час, сейчас 
разрешено до 60, а в ближайшие годы, 
когда скоростные электрички типа «Спут-
ник» будут идти от Москвы до Щёлкова и 
обратно, скорость возрастёт до 80 км/час. 

Где на станции Подлипки разместится 
новый переход и как он будет выглядеть?

— Для него выбрано место рядом с су-
ществующим временным наземным пере-
ходом, ближе к Дому быта. Здесь с обеих 
сторон дороги есть свободные площадки. 
Подземный переход будет вытянутым, 
пологим, и главное, без ступенек, чтобы 
люди любого возраста могли без особых 
проблем, даже имея с собой ручные теле-
жки или коляски, пользоваться им.

Будет ли в переходе разрешена тор-
говля?

— В нашем задании проектировщи-
кам мы предусматриваем размещение не-
большого количества торговых точек, не 

загромождающих проход. Но последнее 
слово — за проектной организацией.

Теперь давайте переместимся в Бол-
шево...

— Как вы знаете, сейчас здесь, на 
продовольственном рынке, около Бол-
шевского путепровода ведётся строитель-
ство современного торгового комплекса. 
Разномастные палаточные ряды уйдут в 
прошлое. Забор между этим комплексом 
и железной дорогой будет убран, а на его 
месте появится платформа для скоро-
стных электричек. Новый переход в Бол-
шеве будет надземным, и мы предполага-
ем возвести его на одном из двух участков. 
Первый расположен между путепроводом 
и существующим подземным переходом, 
второй — в 50-60 метрах от подземного 
перехода (в сторону Монино). Проекти-

ровщики после изучения этих участков, в 
том числе с точки зрения насыщенности 
различными железнодорожными комму-
никациями, определят оптимальное мес-
то для строительства в Болшеве нового 
надземного перехода.

Василий Григорьевич, следующие 
вопросы напрашиваются сами собой: ког-
да начнётся стройка и за чей счёт?

— Во второй половине октября про-
ектировщики приступят к работе по на-
шим переходам, на это им отводится пол-
года. Таким образом, летом 2007 года 
должно начаться само строительство. Наш 
проект внесён в областную строительную 
программу на 2007 год, и в бюджете облас-

ти будут предусмотрены средства на стро-
ительство пешеходных переходов на стан-
циях Королёва.

Планируется ли в Подлипках и Бол-
шеве реконструкция существующих под-
земных переходов?

— Переход в Болшеве на сегодняшний 
день не соответствует некоторым совре-
менным нормативам, в том числе опреде-
ляющим безопасность людей. И после воз-
ведения надземного перехода подземный 
будет реконструирован. А вот для подзем-
ного перехода в Подлипках подобная ре-
конструкция пока не запланирована.

Теперь жители нашего города могут 
облегченно вздохнуть. Новым переходам 
в Подлипках и в Болшево — быть!

Валерий СОКОЛОВ,
 город Королёв

НОВЫМ ПЕРЕХОДАМ В КОРОЛЁВЕ – БЫТЬ!
К О Г Д А  В  К О Н Ц Е  И Ю Л Я  Г У Б Е Р Н А Т О Р  М О С К О В С К О Й  О Б Л А С Т И  Б О Р И С  Г Р О М О В  П О Б Ы -
В А Л  В  Н А У К О Г Р А Д Е  К О Р О Л Ё В ,  О Н  В Ы С О К О  О Ц Е Н И Л  У Р О В Е Н Ь  Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В А  И 
С О С Т О Я Н И Е  Т Р А Н С П О Р Т Н Ы Х  М А Г И С Т Р А Л Е Й  В  Г О Р О Д Е .  В  Э Т О М  Н Е М А Л А Я  З А С Л У Г А  А Д -
М И Н И С Т Р А Ц И И  К О Р О Л Ё В А ,  П Р Е Д П Р И Я Т И Я  « Г О Р З Е Л Е Н Х О З С Т Р О Й » ,  Д Р У Г И Х  Г О Р О Д С К И Х 
О Р Г А Н И З А Ц И Й .  О Д Н А К О  П О Х В А Л А  Г У Б Е Р Н А Т О Р А  —  Н Е  П О В О Д  Д Л Я  У С П О К О Е Н И Я .

ПУТЬ, 
ЕДИНСТВЕННО 

ВЕРНЫЙ
Почему Борис Всеволодович Громов, областное 

отделение партии «Единая Россия», директорский 
корпус Электрогорска поддерживают Николая 

Мантрова, как человека, действительно способного 
вывести город из кризисной ситуации? Почему 

Николай Мантров готов поменять статус  директора 
одного из ведущих городских предприятий 

на должность главы далекого от процветания 
Электрогорска?

На станции Подлипки и так можно пересечь “железку”...

Нелегкая женская доля - перейти железную дорогу в Подлипках.

ПЕРВАЯ ПРОХОДНАЯ
«ПОЛИТЗАВОДА» 
ОТКРЫТА В БАЛАШИХЕ!

Владимир Аристархов - 
начальник штаба Московского 
областного регионального 
отделения Всероссийской 
общественной организации 
«Малая Гвардия Единой России».
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- Я отучилась в ВУЗе 4 года, вышла 
замуж, родила ребенка. Дальше учиться 
мне не позволяет отсутствие времени. 
Мне полагается диплом о высшем обра-
зовании?

Смирнова Елена, г. Королев.

Согласно  Закону “О высшем и 

послевузовском профессиональном 

образовании”, если Вы успешно сдали 

все промежуточные аттестации, то 

есть, если у Вас нет «хвостов» в про-

шедших сессиях, и Вы проучились в 

данном учебном заведении не менее 

четырех лет, то Вам должны выдать 

диплом установленного образца о 

присвоении квалификации (степени) 

бакалавр. 

Для тех, кто проучился в ВУЗе ме-

нее четырех лет, но прошел успешно 

промежуточные аттестации за два 

года, получает диплом о неполном вы-

сшем образовании. У кого указанный 

срок составляет меньшее количество 

времени, получает академическую 

справку с указанием всех тех предме-

тов, которые успел пройти обучаю-

щийся, и оценок за них. 

Есть и другой выход из ситуации, 

когда студент  по каким- либо причи-

нам не может продолжать обучаться – 

академический отпуск. Как сказано в 

Приказе Минобразования от 5 ноября 

1998 года, академический отпуск, как 

правило, составляет не более 12 меся-

цев, а по медицинским показаниям 

может составлять больший период 

времени. 

Уважаемая Елена, в Вашем случае 

Вы имеете право на трехгодичный 

академический отпуск для ухода за ре-

бенком. После этого времени можете 

опять преступить к учебе. 

- Скажите, я учусь и при этом рабо-
таю, какие у меня есть права в отноше-
нии отпусков и оплаты труда?

Екатерина Воронцова, г. Пушкино.

Работникам, направленным на 

обучение работодателем или посту-

пившим самостоятельно в имеющие 

государственную аккредитацию обра-

зовательные учреждения высшего 

профессионального образования не-

зависимо от их организационно-пра-

вовых форм по заочной и очно-заоч-

ной (вечерней) формам обучения, 

успешно обучающимся в этих учреж-

дениях предоставляются следующие 

гарантии и льготы.

Во-первых, работникам предо-

ставляется дополнительные оплачива-

емые отпуска с сохранением среднего 

заработка:

- для прохождения промежуточ-

ной аттестации на первом и втором 

курсах - по 40 календарных дней, на 

каждом из последующих курсов - по 

50 календарных дней, при освоении 

основных образовательных программ 

высшего профессионального образо-

вания в сокращенные сроки на втором 

курсе - 50 календарных дней;

- подготовки и защиты выпускной 

квалификационной работы и сдачи 

итоговых государственных экзаменов 

- четыре месяца;

-  сдачи итоговых государствен-

ных экзаменов - один месяц.

Во-вторых, работодатель обязан 

предоставить дополнительный неоп-

лачиваемый отпуск  на основании 

личного заявления  совмещающего 

работу и учебу сотрудника. Работни-

кам, допущенным к вступительным 

испытаниям в образовательные уч-

реждения высшего профессионально-

го образования, предоставляется  15 

календарных дней; слушателям подго-

товительных отделений образователь-

ных учреждений высшего профессио-

нального образования для сдачи 

выпускных экзаменов - 15 календар-

ных дней; обучающимся в имеющих 

государственную аккредитацию обра-

зовательных учреждениях высшего 

профессионального образования по 

очной форме обучения, совмещаю-

щим учебу с работой, для прохожде-

ния промежуточной аттестации - 15 

календарных дней в учебном году, для 

подготовки и защиты выпускной ква-

лификационной работы и сдачи ито-

говых государственных экзаменов - 

четыре месяца, для сдачи итоговых 

государственных экзаменов - один ме-

сяц.

Работникам, обучающимся по за-

очной и очно-заочной (вечерней) 

формам обучения в имеющих госу-

дарственную аккредитацию образова-

тельных учреждениях высшего про-

фессионального образования на 

период десять учебных месяцев перед 

началом выполнения дипломного 

проекта (работы) или сдачи государс-

твенных экзаменов устанавливается 

по их желанию рабочая неделя, сокра-

щенная на 7 часов. За время освобож-

дения от работы указанным работни-

кам выплачивается 50 процентов 

среднего заработка по основному мес-

ту работы, но не ниже минимального 

размера оплаты труда.

По соглашению сторон трудового 

договора сокращение рабочего време-

ни производится путем предоставле-

ния работнику одного свободного от 

работы дня в неделю,  либо сокраще-

ния продолжительности рабочего дня 

в течение недели.

Эти гарантии работник может по-

лучить на основании справки-вызова, 

которая составляется учебным заведе-

нием. 

Студентам разрешено сдавать за-

четы и выполнять лабораторные рабо-

ты в межаттестационный период. Они 

могут использовать учебный отпуск по 

частям. Продолжительность предо-

ставленного вразбивку отпуска не 

должна превышать установленной в 

учебном году общей продолжитель-

ности отпуска за соответствующий 

курс обучения.

 Студентам, обучающимся по 

заочной форме в образовательных уч-

реждениях высшего профессиональ-

ного образования, которые имеют го-

сударственную аккредитацию, 1 раз в 

учебном году работодатель оплачивает 

проезд к месту нахождения высшего 

учебного заведения и обратно для вы-

полнения лабораторных работ, сдачи 

зачетов и экзаменов, а также для сдачи 

итоговых государственных экзаменов, 

подготовки и защиты дипломной ра-

боты. Если обучающийся имеет право 

на 2 различных отпуска в данном ка-

лендарном году, например,  отпуск для 

прохождения промежуточной аттеста-

ции за последний курс и отпуск для 

сдачи итоговых государственных экза-

менов, то проезд в указанном выше 

порядке оплачивается дважды. Пос-

кольку учебный отпуск имеет строго 

целевое назначение, то время, необхо-

димое на проезд от места жительства 

до места нахождения заочного высше-

го учебного заведения для прохожде-

ния промежуточной аттестации и об-

ратно, не должно включаться в общую 

продолжительность этого отпуска.

Нелли ТУПИЦЫНА

Уважаемые читатели, если у Вас 
есть вопросы к нашему юристу, посылай-

те их на e – mail: p_pravo@mail.ru. 
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Но Железнодорожный интересен не 

только своей историей, но и современ-

ностью. Сегодня город – это динамично 

развивающееся муниципальное образо-

вание, которое добилось значительных 

успехов в своем социально-экономичес-

ком развитии.   Прошедший 16 сентября 

праздник День города наглядно проде-

монстрировал достижения города. О том, 

что город действительно преобразился, 

свидетельствует открытое письмо жите-

лей написанное накануне дня города 

главе города Евгению Жиркову. 

«Мы, жители Железнодорожного, не 
можем не отметить тот факт, что за два ми-
нувших года город преобразился. Долгое 
время наша малая Родина, несмотря на 
близость к столице, напоминала запущен-
ные сельские проселки. На гербе нашего 
города – восходящее солнце. Это - символ 
возрождения и развития. Мы полагаем, 
что сегодня и то, и другое есть в Железно-
дорожном. Мы видим это собственными 
глазами. Бульвары, вымощенные брусчат-
кой, красивы и удобны, многочисленные 
клумбы радуют глаз великолепием цветов, 
светлые улицы зовут на вечернюю прогул-
ку. Все, что делается в городе, делается на 
благо людей. В городе появились собствен-
ные службы ОВД и ГИБДД. Центральная 
городская больница обновлена до неузна-
ваемости! В ярких тонах фасады жилых 
домов, детских садов и предприятий. За 
все мы - жители Железнодорожного, ис-
кренне благодарим Вас, Евгений Ивано-
вич! Спасибо Вам за наш новый город! Же-
лаем Вам и Вашей команде больших 
успехов. Знайте, мы - с вами!»

Торжественная церемония открытия 

праздника состоялась на площади возле 

здания городской администрации. Сре-

ди почетных гостей заместитель предсе-

дателя Правительства Московской об-

ласти Игорь Пархоменко, член Совета 

Федерации Игорь Брынцалов, депутат 

Государственной Думы Дмитрий Саб-

лин, глава Балашихинского района Вла-

димир Самоделов. Все выступающие от-

мечали, что город с каждым годом 

хорошеет. Глава города Евгений Жирков, 

рассказывая об успехах города, подкре-

пил свое выступление подарком для мес-

тной милиции – новый автомобиль «Га-

зель».

Состоявшийся небольшой, но кра-

сочный парад-демонстрация, сопровож-

давшийся яркими  выступлениями детей, 

явился своеобразным смотром достиже-

ний горожан. Организованными колон-

нами перед собравшимися жителями  

прошли представители культуры, обра-

зования, здравоохранения, промышлен-

ных предприятий, бизнеса, обществен-

ных организаций.

После окончания торжественной 

церемонии гости в сопровождении главы 

города отправились на прогулку по Же-

лезнодорожному. Игорь Пархоменко и 

Евгений Жирков  открыли Бульвар цве-

тов. Как только была перерезана ленточ-

ка, заработал фонтан – композицион-

ный центр бульвара, который, наверняка, 

станет одним из любимых мест прогулок 

горожан.

В течение всего дня на различных 

площадках города проходили празднич-

ные мероприятия.

Георгий ЯНС

НА БУЛЬВАРЕ РОЗ

Многие знают, что героиня романа Льва Толстого 
Анна Каренина закончила свою жизнь под колесами 
поезда, но малоизвестен тот факт, что трагедия 
случилась на железнодорожной станции поселка 
Обираловка.
Если героиня романа во многом - плод фантазии 
писателя, то населенный пункт с таким неблагозвучным 
названием существовал вплоть до 1939 года и был 
переименован в поселок Железнодорожный, который 
уже в 1960 году получил статус города областного 
подчинения. Имеется и еще одна литературная 
достопримечательность – здесь на протяжении ряда 
лет бывал известный поэт «серебряного века» Андрей 
Белый.

Строительная фирма ОАО «Абрис-Си хорошо известна в 
Московской области, которая в регионе активно занимается много-
этажным строительством. Сегодня «Абрис-Си» готовится начать 
комплексное строительство в Голицыно. О том, как будет реализо-
вываться проект, с какими трудностями на этапе подготовки при-
шлось столкнуться рассказывает нашей газете генеральный дирек-
тор фирмы Константин Бирюков.

АВТОРИТЕТНОЕ МНЕНИЕ
«Слухи о насильственном выселении не имеют под собой почвы!» Сложившуюся ситуацию 

прокомментировал  глава городского поселения  Голицыно Андрей Шевченко.

- Компенсация каждому жителю, чья земля попадает под застройку, будет производиться 

фирмой-застройщиком индивидуально. Кто-то хочет деньги, кто-то квартиру, кто-то участок 

земли. Слухи, что кого-то могут насильно выселить, не имеют под собой никакой почвы. Адми-

нистрация города выступает гарантом юридической чистоты сделки между собственниками и за-

стройщиком. Без нового строительства переселение людей из ветхого жилья невозможно. За-

стройка также даст городу возможность получить новую котельную и новый водозабор, что решит 

проблему с теплом и водой. Предусмотрено строительство  детских садов и школы. В виде при-

стройки будет сделан бассейн у школы № 2.

На сегодняшний день наиболее экономичным является многоэтажное строительство. Всех 

расселить в коттеджи просто невозможно. Надо понимать, что город имеет границы, за пределы 

которых выйти нельзя.

КТО НАМ СТРОИТЬ 
И ЖИТЬ МЕШАЕТ?

- Константин Иванович,  давайте начнем разго-
вор с обсуждения проекта северной части города Го-
лицыно, который вы разработали и утвердили в Гла-
вАПУ Московской области  и администрации 
Одинцовского района.

- В 2004 году поселок Голицыно получил ста-
тус города,  в связи с этим и на основании поста-
новления губернатора Московской области Бори-
са Громова администрация Одинцовского района 
приняла градостроительную концепцию и обязала 
инвесторов-застройщиков вести комплексную за-
стройку, исключив ранее существовавшую «точеч-
ную». Позиция была государственной. При этом 
если инвесторы  согласны, то им необходимо про-
финансировать разработку градостроительной до-
кументации на всю северную часть города. Объем 
работы большой,  ведь площадь застройки север-
ной части города составляет 154 га, соответственно 
и стоимость очень высокая. Мы согласились, по-
нимая, что без такого проекта сделать поселок 
процветающим городом невозможно.  Провели 
сбор исходных данных для проекта, заключили со-
ответствующие договора, получили необходимые 
технические условия. Проект был разработан и ут-
вержден в конце 2005 года. По проекту планиров-
ки  площадь жилых новостроек составила 471 тыс. 
кв. м, а площадь социально-культурного назначе-
ния - примерно 70 тыс. кв. м. Нам пришлось сов-
местно с нашим соинвестором ОАО «Моспромс-
тройматериалы» взять на себя полностью 
финансирование разработки градостроительной 
документации. Инвестиционные  затраты соста-
вили 47 млн. рублей. Вместе с тем, утвержденная  
во всевозможных инстанциях, прошедшая различ-
ные экспертизы градостроительная документация  
стала сама по себе ценностью, так как принятый в 
марте 2005 года Градостроительный кодекс РФ 
строительство без нее запрещает. Сегодня Голицы-
но один из немногих городов области, который 
имеет свой градостроительный план.

- Что планирует строить ваша фирма в ближай-
шее время? Как вы будете строить отношения с до-
мовладельцами, вблизи или на землях которых это 
строительство будет осуществляться?

- Мы реализуем в городе Голицыно два инвес-
тиционных контракта на строительство четырех 
жилых домов, которые подписаны и согласованы с 
Минмособлстроем.  В соответствии с контрактом 
№ 14 планируем строительство стартового 496-
квартирного дома. Администрация города уже в 
2007 году получит квартиры, что позволит ей за-

крыть проблему ветхих строений. В стартовый дом 

будут выселяться жители бараков  с 3-го Рабочего 

переулка из домов №№ 1-8.  Для строительства 

стартового дома нами выполнен проект отвода зе-

мельного участка площадью 2, 7 га, осуществлена 

регистрация кадастрового номера этого участка. 

Вместе со строительством будем осуществлять 

благоустройство территории города, размеры ко-

торой огромны, так как из этих 2, 7 га  пятно за-

стройки стартового дома составляет только 36 со-

ток. Здесь будут зеленые насаждения, скверы, 

пешеходные дорожки, детские площадки, удобные 

автопарковки.

Отвод земельных участков под строительство 

из земель частного фонда  осуществляется нами на 

основании заключаемых с домовладельцами дого-

воров купли-продажи. Действия инвестора-за-

стройщика жестко контролируются администра-

цией Одинцовского района и главой города 

Голицыно. Проведенное отселение жителей дома 

№ 36 по улице Рабочий поселок показывает доб-

ропорядочность застройщика. Все дальнейшие 

действия с землевла-

дельцами и домовладельцами будут осущест-

вляться на законных основаниях и взаимо-

выгодных условиях.

- Когда планируете начать строительство стар-
тового дома. Что конкретно мешает его началу?

-  Строительство стартового дома переносится 

в который раз. Последняя, третья отсрочка связа-

на с введением определенных условий по Градо-

строительному кодексу РФ. Теперь заключение 

договора аренды без аукциона по земельному учас-

тку регламентировано, но практики реализации 

пока нет. На сегодняшний день затраты на снос, 

отселение, разработку и экспертизу проектной до-

кументации, различные государственные платежи 

уже составили 97 млн. рублей. Задержки и ослож-

нения существенно влияют на стоимость строи-

тельства.

 Мы готовы приступить к строительству стар-

тового дома, который сможем возвести за 14-15 

месяцев, включая благоустройство. Реализуя уста-

новленные этапы строительства микрорайона 

«Молодежный», будем проектировать следующий 

дом, который, кстати, будет стоять на полностью 

освобожденной площадке.  Может быть, его стои-

мость будет более доступной.

Беседовал Георгий ЯНС

РЕКЛАМА
СТУДЕНТ,  ИМЕЕШЬ ПРАВО!


